

(English bio below)

Patrick Ulrich

Professionnel en négociation de sécurité et d'accès pour les opérations humanitaires et de stabilité à l'international

Patrick est un avocat au Québec (droit civil Université d'Ottawa, 1991) et détient une maîtrise en administration publique (ENAP Montréal, 2001). Depuis 1993 il a travaillé comme Casque bleu, pour le Comité international de la Croix-Rouge, la Croix-Rouge canadienne, Médecins sans Frontières, International Rescue Committee, et l'Organisation mondiale de la santé (notamment en Bosnie, Rwanda, Kenya, Russie, Pakistan, République démocratique du Congo, et Afghanistan). Il a également travaillé pour le gouvernement du Canada et pour le Commissaire aux Conflits d'intérêts et à l'Éthique comme gestionnaire et conseiller spécial pour Affaires mondiales Canada et Services publics et Approvisionnement Canada. Il a notamment servi comme chef de la planification politique pour l'état-major de brigade de la mission du Canada à Kandahar.

En 2019 il était le consultant principal pour Affaires mondiales Canada pour l'analyse de stabilité pour le Burkina Faso et le Cameroun. Il est actuellement président de UMKA Conseils Sécurité Inc., fournissant des conseils et gestions et des évaluations de sécurité pour la santé et la sécurité du personnel en mission. Actuellement, pendant la pandémie de COVID-19, il est volontaire pour la Croix-Rouge canadienne, notamment pour la quarantaine des voyageurs canadiens à la BFC Trenton en février et mars 2020.

Patrick Ulrich

Professional in negotiation of security and access for international humanitarian operations and stability.

Patrick is a lawyer in Quebec (graduate in Civil Law from the University of Ottawa, 1991) and holds a Master's degree in Public Administration (ENAP Montreal, 2001). Since 1993 he has worked as a Blue Helmet, for the International Committee of the Red Cross, the Canadian Red Cross, Doctors Without Borders, the International Rescue Committee, and the World Health Organization (notably in Bosnia, Rwanda, Kenya, Russia, Pakistan, the Democratic Republic of Congo, and Afghanistan). He has also worked for the Government of Canada and the Commissioner of Conflicts of Interest and Ethics as a manager and special advisor for Global Affairs Canada and for Utilities and Supply Canada. He served as Head of Policy Planning for the brigade staff of the Canadian Mission in Kandahar.

In 2019 he was the senior consultant for Global Affairs Canada for stability analysis for Burkina Faso and Cameroon. He is currently President of UMKA Safety Advice Inc., providing safety advice and management and safety assessments for the health and safety of mission staff. During the COVID pandemic, he is a volunteer for the Canadian Red Cross, including for the quarantine of Canadian travelers at CFB Trenton in February and March 2020.